

Le premier Parc technologique de Cuba ouvre ses portes à La Havane



La Havane, 24 déc. (RHC).- Le premier parc technologique de Cuba a ouvert ses portes hier à La Havane.

Dans une belle installation sur le malecon, l'avenue qui longe la mer dans notre capitale, ce parc technologique dispose de trois simulateurs de video-jeux, connexion Wi-fi et 2 salles dotées de 16 ordinateurs chacune.

Brigida Baeza, directrice des Clubs d'informatique et d'électronique pour les jeunes dans notre capitale a souligné, dans des déclarations à la presse, que cette nouvelle installation vise aux loisirs de la famille.

Elle a annoncé qu'avant la fin 2017, chaque commune de la capitale comptera au moins avec un de ces parcs technologiques.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/116537-le-premier-parc-technologique-de-cuba-ouvre-ses-portes-a-la-havane>



Radio Habana Cuba